

Des résidents de l'Ehpad à Oléron

C'est la troisième année que des résidents de l'Ehpad Les Mille Sources ont droit à un séjour sur l'île d'Oléron. Cette année, ce sont donc quatre résidentes qui ont passé cinq jours sur cette belle île. Elles sont parties de bonne heure, à 7 heures et, après une pause-café accompagnée de croissants et de chocolatinnes à Roumazières, elles sont arrivées vers

13 heures, à La Martière. Elles ont pu découvrir le phare de Chassiron, rendre visite à un ostréiculteur, emprunter le petit train de la citadelle, visiter un chai avec bien entendu une petite dégustation et enfin découvrir La Cotinière. Le séjour s'est passé sous le soleil. Les résidentes étaient très satisfaites de ces quelques jours et seraient même restées un peu plus longtemps... ■



DÉPAYSEMENT. Il faut bien reconnaître que cela change du quotidien de l'Ehpad.